
Ordentliche Mitgliederversammlung 2021 der Caddyfreunde e.V. 

am 25. September 2021 um 15.00 Uhr 

 

Ort: Geschäftsstelle der Caddyfreunde e.V. 

Im Obstgarten 17, 53639 Königswinter – Oberpleis 

 

 

Protokoll 

 

Um 15:03 Uhr eröffnet der 1. Vorsitzende Kai Zielke (Vorsitzender) die ordentliche 

Mitgliederversammlung (MV) 2021 der Caddyfreunde e.V. 

 
TOP 1 : Begrüßung, Feststellung der Beschlussfähigkeit 
 

Der Vorsitzende begrüßt alle anwesenden Mitglieder im Präsenz sowie die 

Mitglieder über die Online Plattform Skype und dankt ihnen für ihre Teilnahme. Er 

erklärt, dass nur die in Präsenz anwesenden Mitglieder über Stimmrecht auf der 

MV verfügen, die Mitglieder an den Bildschirmen nehmen nur mit beratender 

Stimme teil. 

 

In Präsenz nehmen an der Mitgliederversammlung teil: Thomas und Anke 

Willenbrink, Anja und Kai Zielke, Christine und Peter Döge, Stefanie und Bernd 

Kirsch sowie Sigrid Schütten-Tintel und Georg Goralczyk. Alle Mitglieder habe eine 

vollständige Impfung oder ein aktuelles und negatives Testergebnis vorgelegt. 

 

Online nehmen an der Mitgliederversammlung teil: Silke und Daniel Koppelkamm 

sowie Ronald Kurmis. 

 

Er stellt fest, dass die MV beschlussfähig ist. Die Ladung erfolgte satzungsgemäß 

nach § 7 Abs. 2 der Satzung der Caddyfreunde e.V. 

 

Gegen die Tagesordnung gibt es keine Einwände oder Ergänzungen, diese mit 

offener Abstimmung einstimmig angenommen. 

 

 



TOP 2 : Wahl des Versammlungsleiters und Protokollführers 

 
Der Vorsitzende schlägt vor, die Versammlungsleitung sowie die Protokollführung 
wieder selbst zu übernehmen.   
 

Gegen beide Vorschläge gibt es seitens der Mitglieder keine Einwände. Die Wahlen 

erfolgen offen und einstimmig bei einer Enthaltung. 

 

TOP 3 : Bericht des Vorstandes 
 

Der Vorsitzende berichtet über die Mitgliederzahlen. 

Mit Stand vom 20.09.2021 haben die Caddyfreunde e.V. drei Einzelmitglieder, 17 

Familienmitgliedschaften und eine Fördermitgliedschaft. Die Mitgliederzahl beträgt 

damit insgesamt 52, davon 15 Mitglieder unter 18 Jahren. 

 

Im Jahr 2020 wurde keine Mitgliedschaft gekündigt, es konnte sogar eine neue 

Familienmitgliedschaft begrüßt werden. Unter Corona Bedingungen wachsen zu 

können, sei eine tolle Sache. Dafür bedankt sich der erste Vorsitzende bei den 

Mitgliedern. 

 

Weiter berichtet der Vorsitzende über die Aktivitäten der Caddyfreunde e.V. im 

Jahr 2020: 

  

Das 4. Nachttreffen der Caddyfreunde 2020 für Wohnwagen & Co sollte an der 

Weser auf dem Campingplatz in Borlefzen stattfinden. Wegen der Corona 

Pandemie musste es nun schon zum zweiten Mal verschoben werden. Es ist auf 

dem Campingplatz aktuell für Himmelfahrt 2022 (26. bis 29. Mai 2022) reserviert. 

Bisher sind drei Familien dort angemeldet, Nachmeldungen sind noch möglich. 

 

Das 10. Caddyfreundetreffen in Königswinter - Oberpleis wurde als Ersatztreffen 

wegen der Corona Pandemie kurzfristig von Familie Zielke geplant und in Corona 

konformer Form durchgeführt. 

Am Freitagnachmittag trafen sich die Teilnehmer in der Geschäftsstelle zu einem 

gemütlichen Beisammensein. 

Am Samstag, nach dem vom Verein bezahlten gemeinsamen Frühstück, fuhren 7 

Caddyfreundefamilien zur geplanten Wanderung im Naturpark Siebengebirge zur 



Aussichtsplattform Rabenley. Am Bodendenkmal der Saalkirche in Oberholtdorf 

gab es wieder ein Kuchenpicknick. 

Der Samstag klang beim gemeinsamen Grillen in der Geschäftsstelle aus. 

Nach dem gemeinsamen Frühstück am Sonntag endete das 10. Treffen. 

 

Das 10 Jahre Caddyfreunde e.V. Jubiläumstreffen fand vom 09. bis 11. Oktober 

2020 auf dem Campingplatz Kerstgenshof bei Xanten statt. Sieben 

Mitgliederfamilien waren der Einladung gefolgt. Eine Familie durfte aufgrund 

behördlichen Bestimmungen dann nicht teilnehmen. 

Der Verein hatte auf Vereinskosten das Clubhaus angemietet, dort fanden alle 

gesellschaftlichen Teile wie Frühstück und Abendessen statt. Auch hier war auf die 

Hygienemaßnahmen zu achten, das Frühstück wurde in eine 

Ausgabeveranstaltung durch den ersten Vorsitzenden umgewandelt. Auch auf 

Maskenpflicht, Händedesinfektion und Abstand wurde im Clubhaus geachtet. 

 

Die gemeinsame Ausfahrt führte erst in den Archäologischen Park Xanten und 

danach noch zum Museum der Royal Airforce auf dem Flughafen Weeze. 

Am Abend wurde dann gemeinsam gegessen und die Tombola mit gespendeten 

Preisen der Autohäuser Korth und Trompeter veranstaltet. 

 

Ein gemeinsamer Ausflug konnte im Jahr 2020 führte die Caddyfreunde 2020 zum 

Mittelpunkt Nordrhein-Westfalen und zum Phönixsee mit abschließendem Essen in 

Bochum – Wattenscheid. 

 

Nachtrag bei Protokollausfertigung: Es gab noch weitere Tagestreffen, so der 

Ausflug in Freilichtmuseum Kommern im Januar 2020 sowie zwei Ausflüge Mitte 

Juli 2020 ins Ahrtal sowie in die Dreiländerregion Vogelsang / Eifel / Eupen. 

 

Das Caddyfreunde beteiligten sich wieder an der Spendenaktion der KiTa 

Menschenkinder in Königswinter-Thomasberg für die Caritas-Obdachlosenhilfe 

Bonn mit sechs Paketen. Die Teilnahme am Päckchenexpress musste Corona 

bedingt entfallen. Die Päckchen wurden abgeholt. 

 

Das traditionelle Adventstreffen der Mitglieder musste 2020 wegen der Corona 

Pandemie erneut abgesagt werden. 



Seit dem Neustart der Caddyfreunde Homepage im August 2017 erfreut sich die 

Vereinshomepage weiterhin reger Beliebtheit. Mit Stand vom 23. September 2021 

hatte die Seite über 752.600 Aufrufe. Weiterhin erreichen den Vorstand viele 

Fragen rund um den Caddy und die Vereinsarbeit. 

 

Zu dem Tätigkeitsbericht gibt es seitens der Mitglieder keine Nachfragen. 

 

TOP 4: Kassenbericht für das Geschäftsjahr 2020 
 

Der Vorsitzende bitte die Kassenwartin Anja Zielke um den Kassenbericht für das 

Geschäftsjahr 2020. Wegen der Online-Teilnahme von Mitgliedern bittet diese den 

ersten Vorsitzenden den Kassenbericht zu verlesen. Kai Zielke verließt den 

Kassenbericht. Dieser wird dem Protokoll als Anlage 1 beigefügt. 

 

Der Vorsitzende dankt der Kassenwartin für die Aufstellung des Berichtes. 

 

Zum Kassenbericht gibt es seitens der Mitglieder keine Nachfragen. 

 
 
TOP 5: Bericht des Kassenprüfers – Geschäftsjahr 2020 
 

Der Vorsitzende verliest den Bericht des Kassenprüfers Heiner Strang über die am 

04. Mai 2021 in Corona konformer Form erfolgte Kassenprüfung für das 

Geschäftsjahr 2020. Dieser wird als Anlage 2 zum Protokoll genommen. 

 

Der Vorsitzende dankt dem Kassenprüfer für seinen Bericht. 

 

Zum Bericht des Kassenprüfers gibt es seitens der Mitglieder keine Nachfragen. 

 

TOP 6: Entlastung des Vorstandes – Geschäftsjahr 2020 
 

Der Vorsitzende bitte um Abstimmung über die vom Kassenprüfer gegebene 

Empfehlung auf Entlastung des Vorstandes und der Kassenwartin für das 

Geschäftsjahr 2020. Die Abstimmung erfolgt offen. 

 

Dem Vorstand wird einstimmig, bei Enthaltung des Vorstandes und der 

Kassenwartin, Entlastung für das Geschäftsjahr 2020 erteilt. 

 



TOP 7: Wahl des Kassenprüfers für das Geschäftsjahr 2021 
 

Der Vorsitzende erklärt, das eine mündliche Zusage von Heiner Strang vorliegen 

würde, das Amt des Kassenprüfers für das Geschäftsjahr 2021 erneut zu 

übernehmen. Gemäß der Satzung ist eine erneute Wiederwahl zulässig. 

 

Er fragt ob noch weitere Vorschläge für das Amt des Kassenprüfers für das 

Geschäftsjahr 2021 vorliegen. Dies ist nicht der Fall. 

 

In offener Wahl wird Heiner Strang einstimmig zum Kassenprüfer für das 

Geschäftsjahr 2021 gewählt. 

 

Die Kassenwartin wird Heiner Strang von der Wahl unterrichten und ihm den Dank 

der Mitglieder und des Vorstandes für die erneute Übernahme dieses Amtes 

übermitteln. 

 

TOP 8: Wahl der / des Kassenwartes für das Geschäftsjahr 2021 

 
Die bisherige Kassenwartin Anja Zielke erklärt, dass sie für ein weiteres Jahr gerne 

zur Verfügung stehen würde. 

 

Der Vorsitzende fragt nach weiteren Vorschlägen. Dies ist nicht der Fall. 

 

In offener Wahl wird Anja Zielke einstimmig, bei eigener Enthaltung zur 

Kassenwartin der Caddyfreunde e.V. wiedergewählt. 

 

Sie nimmt die Wahl an und dankt den Mitgliedern für ihr erneutes Vertrauen. 

 

TOP 9: Vorstellung und Genehmigung des Haushaltsplanes 2021 
 

Der Vorsitzende bittet die Kassenwartin Anja Zielke um Vorstellung des 

Haushaltsplanes für das Geschäftsjahr 2021. Diese bittet wieder den ersten 

Vorsitzenden diesen zu verlesen. 

 

Kai Zielke verliest den Haushaltsplan 2021 der dem Protokoll als Anlage 3 

beigefügt wird. 

 



Der Vorsitzende dankt der Kassenwartin für die Erstellung des Haushaltsplanes 

und bittet die Mitglieder um Abstimmung. 

 

Seitens der Mitglieder gibt es keine Nachfragen zum vorgestellten Haushaltsplan. 

 

Der Haushaltsplan 2021 wird, mit offener Abstimmung, einstimmig, bei Enthaltung 

der Kassenwartin durch die anwesenden Mitglieder angenommen. 

 

TOP 10: Werbeetat für den Vorstand für das Geschäftsjahr 2021 
 

Der Vorsitzende bittet um Abstimmung zum im Haushaltsplan bereits erwähnten 

erneuten Werbeetat für den Vorstand in Höhe von 100 Euro für das Geschäftsjahr 

2020. 

 

Die Kassenwartin erklärt, dass dieser in Höhe von 100 Euro aus den Mittel des 

Vereines finanzierbar wäre. 

 

Der Vorsitzende bittet die Mitglieder um Genehmigung. Durch offene Abstimmung 

wird einstimmig, bei Enthaltung des Vorstandes und der Kassenwartin, die 

Genehmigung für einen Werbeetat von 100 Euro für das Vereinsjahr 2021 erteilt. 

 

TOP 11: 4. Nachtreffen der Caddyfreunde mit Wohnwagen & Co 2022 
 

Der Campingplatz „Campingparadies Sonnenwiese“ in Vlotho-Borlefzen sollte seit 

2020 schon Standort des 4. Nachttreffens der Caddyfreunde mit Wohnwagen & 

Co. an Himmelfahrt sein. Es musste Corona bedingt zwei Mal (2020 und 2021) 

verschoben werden und findet nun am Himmelfahrtswochenende vom 26. bis 29. 

Mai 2022 dort statt. Für drei Familien (Zielke, Kirsch und Goralczyk / Schütten-

Tintel) sind aktuell Plätze auf der Wiese reserviert, weitere Plätze können noch 

beim Campingplatz erfragt werden. 

 

Als Rahmenprogramm für Freitag stellt der Vorsitzende eine Ausfahrt zur Porta 

Westfalica mit Besuch des Kaiser-Wilhelm-Denkmals und einer Wanderung zum 

Bodendenkmal Kreuzkirche auf dem Wittekindsberg, einem gemeinsamen essen 

im Gourmet-Tempel in Barkhausen und Fahrt nach Vlotho zur dortigen Burgruine 

vor. 

 



Als Rahmenprogramm für Samstag stellt der Vorsitzende eine Ausfahrt nach 

Hameln auf den Spuren des Rattenfängers mit Turmbesteigung der Evangelischen 

Kirche und Stadtrundgang sowie einem gemeinsamen essen im Pfannekuchenhaus 

vor. Auch das Hamelner Stadtmuseum lädt zu einem Besuch beim Rattenfänger 

ein. Auf dem Rückweg wäre ein Stopp an der Burg Schaumburg möglich. 

 
TOP 12: 12. Caddyfreundetreffen 2022 

 
Der Vorsitzende berichtet, dass nach neuen Informationen von Familie Krüger der 

Campingplatz Marina Coswig nicht mehr als geeignet erscheint, da die 

Sanitärsituation nicht angemessen wäre. Er berichtet weiter, dass es in der Region 

keinen weiteren geeigneten Campingplatz gibt, da der Olympiaseeplatz nach 

Betreiberwechsel keine Gruppen mehr annimmt. 

 

Damit ist ein Treffen in der Region Coswig nicht mehr möglich, dies ist auch mit 

Familie Krüger so besprochen. 

 

Er bitte daher um Vorschläge für einen alternativen Ort für das 12. 

Caddyfreundetreffen 2022. 

 

Aus den Reihen der Mitglieder werden die nachfolgenden Vorschläge gemacht: 

 

• Region Hunsrück / Bingen: Campingplatz am Mühlenteich 

• Region Saar: Campingplatz Bostalsee 

• Region Ith / Leine: Campingplatz am Humboldtsee 

• Region Emsland: verschiedene mögliche Campingplätze 

 

Familie Kirsch stellt den Campingplatz Humboldsee vor. Dort gäbe es eine 

Clubwiese nahe bei den Waschhäusern, auf der Wiese gäbe es auch einen 

überdachten Unterstand mit Grillmöglichkeit für die gemeinsamen Essen 

(Frühstück und Abends). Hunde sind angeleint auf dem Platz erlaubt, jedoch nicht 

am und im Badesee sowie der Promenade. 

In der Region wäre ein Ausflug auf den Ith mit Segelflugplatz oder zur Lippoldhöhle 

möglich. Familie Kirsch würde ein Ausflugsprogramm als regionaler Veranstalter 

ausarbeiten. 

 



Der erste Vorsitzende sowie Familie Willenbrink stellen den Campingplatz am 

Mühlenteich vor. Dort gäbe es eine Vielzahl an Wiesen, die für eine 

zusammenstehende Gruppe nutzbar wären. 

Um Ausflüge würde sich Familie Willenbrink als regionaler Veranstalter kümmern. 

 

Nach kurzer Diskussion unter den Mitgliedern in Präsenz und Online wird dem 

Vorschlag Region Ith / Leine der Vorzug gegeben. 

 

In offener Abstimmung wird einstimmig entschieden, das 12. Caddyfreundetreffen 

2022 soll auf dem Campingplatz Humboldtsee organisiert werden. 

 

Familie Kirsch wird gebeten, mit dem Campingplatz in Kontakt zu treten. 

 

Der Vorstand wird ein den sozialen Kommunikationskanälen eine Terminumfrage 

in die Wege leiten. 

 

TOP 13: Vorschläge für das 5. Nachttreffen der Caddyfreunde e.V. 2023 

 
Der Vorsitzende trägt vor, das der Termin für das 5. Nachttreffen der Caddyfreunde 

mit Wohnwagen & Co. am Himmelfahrtswochenende 2023 vom 18. bis 21. Mai 

2023 liegen würde. 

 

Der Vorsitzende erinnert das auf der letzten Mitgliederversammlung der Vorschlag 

Brilon / Hochsauerland einstimmig angenommen worden war und dass er sich auch 

schon bereit erklärt hatte die Organisation des Rahmenprogramms zu 

übernehmen. 

 

Er fragt ob das Treffen jetzt für 2023 so geplant werden soll. 

 

Dagegen gibt es keine Einwendungen. 

 

Er berichtet noch einmal über die Rahmenbedingungen: 

Anmeldungen für den Stellplatz müssen über die Homepage des Campingplatzes 

von jedem selbst erfolgen. Dazu wird er mit dem Campingplatz vorab Kontakt 

aufnehmen um eine zusammenhängende Buchung zu ermöglichen und in der 

entsprechenden Social Media Gruppen berichten. 



 

Eine Preisliste für 2023 gibt es noch nicht, der Campingplatz nimmt eine 

Reservierungsgebühr und die Kosten für die Stellplätze wären im Voraus zu zahlen. 

 

Brilon bietet eine kleine historische Altstadt mit vielfältigen Einkaufsmöglichkeiten 

von Einzelhandel bis Discounter. 

 

Als Ausflugsziel bietet Willingen für einen Tag sehr viele Aktivitäten. Von der 

Seilbahnauffahrt auf den Ettelsberg mit dem Hochheideturm, Kyrill-Pfad, der 

Willinger Hochheide und einer kleinen Wanderung zur Mühlenkopfschanze und 

weiten Ausblicken. Eine Sommerrodelbahn, das Besucherbergwerk oder die 

benachbarten Bruchhauser Steine. 

 

Das Fort Fun Abenteuerland bietet Fahr- und Erlebnisspaß oder ein Besuch in der 

Warsteiner Welt wären möglich. 

 

 

TOP 14: Verschiedenes 

 

Seitens der Mitglieder wird ein Basteltreffen für 2022 vorgeschlagen. Mögliche Orte 

dafür wären  

 

• das neue Jugendzentrum in Obernkirchen oder  

• im Autohaus Trompeter in Lünen – Brambauer. 

 

Georg Goralczyk erklärt sich bereit, beim Autohaus Trompeter anzufragen, auch 

ob dann eine Arbeitsbühne genutzt werden könnte. 

 

Über den Sachstand würde der Vorstand dann in den sozialen 

Kommunikationskanälen berichten. 

 

Es werden keine weiteren Anträge gestellt. 

 

Der Vorsitzende lädt die anwesenden Mitglieder zum gemütlichen Grillen im 

Anschluss an die Mitgliederversammlung in der Geschäftsstelle ein. 



 

Der Vorsitzende dankt den Teilnehmern für die konstruktive 

Mitgliederversammlung und schließt diese um 15:41 Uhr. 

 

 

 

Kai Zielke 

Versammlungsleitung und Protokollführung 

 

Die Teilnahmeliste mit der Bestätigung der Einhaltung der 3-G-Regelungen wird 

dem Protokoll als Anlage 4 beigefügt. 

 

 

 

 

 


